

Mia wurde nun alt?

Arles

~~Ein Bankett beim japanischen Marineminister.~~ Aus Tokio wird geschrieben: Der japanische Marineminister Vicomte Gaito hat in seinem Palais am 11. Jänner d. J. zu Ehren des Sohnes des österreichisch-ungarischen Botschafters in Tokio Baron Call ein Bankett gegeben. Der Sohn des Botschafters ist als Linien-schiffseleutnant S. M. S. "Panther" zugetellt, das sich zur Zeit in Kobe aufhielt. Als Gäste des Marineministers waren außer dem Botschafter Baron Call noch Baronin Call, deren Tochter, ferner die Mitglieder der Botschaft sowie Baronin Sanomiya, Justizminister Vicomte Okabe mit seiner Gemahlin, der Vizeminister des Ministeriums des Neuzern Ischi und Madame Ischi, der Ingenieur Admiral Baron Miyabara, der Vizeminister des Marineministeriums Konteradmiral Takarabe und viele Herren

en-Blatt.

24. Februar 1910

Seite 7

vom japanischen Marineministerium erschienen. Die Japaner benützten die Gelegenheit, um die Beziehungen zwischen Japan und der Monarchie herzlicher zu gestalten.

~~* (Ausfaller Empfiana) Donnerstag, 20. Februar 1910~~

Herr

